
 

ROTARY CLUB GSTAAD - SAANENLAND 

 
 

Protokoll Clubversammlung vom 27.11.2023  gilt als Wochenbericht 
 

 
anwesend: 29 Mitglieder  
 
entschuldigt: Christiane Griessen, Matthias Brunner, Peter Hählen 
 
Protokoll: Oliver Waser 
 
 
Der Präsident begrüsst die Anwesenden zur ersten Clubversammlung in seiner Amtszeit.  
 
Das Protokoll der letzten Versammlung vom 15.05.2023 wird genehmigt. Markus Iseli wird für das 
letztmalige Verfassen des Protokolls mit Applaus verdankt. 
 
 
1. Stand Neuaufnahmen 
 
Philipp Reber informiert über den Stand der Neuaufnahmen. Diverse Gespräche haben mit den be-
reits vom Club aufgenommenen Kandidaten stattgefunden und/oder stehen an. Phippu Bigler hat 
definitiv abgesagt. Nadine Zingre-Kübli wird für die nächsten 3 – 5 Jahre nicht zusagen, ist jedoch 
grundsätzlich interessiert.  
 
Philipp Reber erläutert das weitere Vorgehen und wer noch angefragt wird. Es wird eine detaillierte 
Liste mit allen KanditatInnen geführt. Auch die Absangen und deren Begründungen werden festge-
halten. 

 
 

2. Club-Rechnung 2022 / 2023 
 
Kassier Jürg von Allmen informiert kurz über die wichtigsten Posten. Die Clubrechnung schliesst mit 
einem grösseren Verlust als budgetiert. Dies hat auch mit der Anwesenheit der Austauschstudentin 
Mar zu tun.  
 
Revisorin Béatrice Baeriswyl berichtet über die Revision der Rechnung und verweist auf den Revisi-
onsbericht. Sie stellt dem Kassier ein sehr gutes Zeugnis aus. Sie moniert jedoch, dass die (durch 
Mitglieder) eingereichten Belege oftmals etwas gar "handgestrickt" daherkommen. Sie wünscht sich 
etwas mehr Formalität und Informationsgehalt auf den Belegen.   
 
Die Clubrechnung und der Revisionsbericht werden mit grossem Mehr genehmigt. Die Arbeit des 
Kassiers wird mit Applaus verdankt.  
 

 
3. Info Jubiläumsjahr 2024 
 
Als erster wichtiger Termin findet der Kick-off Anlass am 22.01.2024 im Palace statt. 
 
Der Start ins Jubiläumsjahr wird mit kommunikativen Massnahmen begleitet. Philipp ist mit dem An-
zeiger von Saanen bereits in Kontakt. Hierfür wird auch ein Teil des Jubiläumsbudgets gebraucht. 
 
Die grossen Eckdaten sind fixiert. Es besteht jedoch (wie immer) genügend Raum innerhalb des 
Programms für weitere Aktivitäten des Clubs. 
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4. Diverses 
 
John Barry hat seinen Austritt aus dem Club gegeben. Er begründet dies mit den gesundheitlichen 
Herausforderungen seiner Gattin Judy. Unser Club wird - nach Absprache mit John - ein Empfeh-
lungsschreiben zukommen lassen. Er kann damit in Australien in einen Club seiner Wahl übertreten.  
 
Peter Hählen hat uns ebenfalls seinen Rücktritt eingereicht. Er begründet dies ebenfalls mit gesund-
heitlichen Herausforderungen. Der Club wird sich dem langgedienten Mitglied erkenntlich und dank-
bar zeigen.   
 
Die beiden nachvollziehbaren Austritte werden im Club sehr bedauert. Es wird beschlossen, die bei-
den Austretenden noch bis zum Ende des Clubjahres als aktive Mitglieder zu führen. 
 
Gian Zurbrügg, JG ‚99, Bankmitarbeiter in Gstaad, Sohn von Rotary Mitglied in Thun-Niesen, sucht 
Wohngelegenheit in Gstaad. 
 
Cornelia Frautschi: Béatrice ist i.S. Weihnachtsaktion in den Startlöchern. Die Beträge sind definiert. 
Die Begünstigten sind aus Gründen des Persönlichkeitsschutzes lediglich Béatrice bekannt. Cornelia 
ruft dazu auf, Personen, welche nicht von den sozialen Einrichtungen getragen werden, aber auch 
unterstützt werden sollten, vor dem 10.12.2023 an Béatrice zu melden.  
 
Hans-Heini Winterberger: Berufsdienst ist im kommenden Jahr ein grosses Thema. Hans-Heini war 
an der vergangenen Rotary-UNI an einem Austausch und wird am 22.06.2023 anl. des Jubiläums 
"100 Jahre Rotary Liechtenstein" an den entsprechenden Aktivitäten mitmachen. Der Club wird auf 
dem Laufenden gehalten.  
 
Louis Lanz, Sarina Wettschwimmen: Der Anlass konnte unter der neuen Führung durch Philipp und 
Louis erfolgreich durchgeführt werden. Es wurde eine neue Kategorie "Fun" eingeführt. Ein wichtiger 
Anlass von Rotary, auch durch die finanzielle Unterstützung. Er bedeutet auch Werbung und Visibili-
tät für den Club. Louis bedankt sich bei allen fürs Mithelfen.  
 
Béatrice, Gemeindienst: Ausführlicher und informativer Jahresbericht des Gemeindienstes wurde 
den Mitgliedern des Clubs zur Verfügung gestellt. Patric Lutz macht einen grossartigen Job. Die 
Kommission ist laufend à jour und informiert.  
 
Oliver Waser regt an, dass es für den Club interessant wäre, an jeder zweiten Clubversammlung (im 
Frühjahr) eine mündliche Kurzinfo über die Geschehnisse in der Gemeindienstkommission zu erhal-
ten. Die Ausgaben/Aktivitäten gehören zum "Kerngeschäft" des Clubs, auch finanziell gesehen. Ein 
kurzes Update des Gemeindienstes wäre wünschenswert. 

 
 

 
 
Offiz. Anlässe:  
Weihnachtsfeier 18.12.2023 
Kick-off Jubiläumsjahr 22.01.2024 
 
 
 
 
Nächste Clubversammlung 27.05.2024  Für das Protokoll: Oliver Waser 
Schluss der Versammlung: 13.37 Uhr 


